

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711124 - SITA HELIDA DWI RAHMA

STATION	FEEDBACK
IPM 1	survey primer ada yg terlewat, pemberian napas buatan baik mouth to mouth maupun bagging selalu tdk masuk di awal ini probelmya karena tidak melakukan head tilt dan chin lift dengan benar dan sesungguhnya, tapi kemudian direposisi dan berhasil masuk, terakhir jika nadi dan napas sudah ada, ada 1 pengecekan yg tdk dilakukan sebelum reco very position
IPM 2	kurang periksa psoas sign-obturator sign, vital sign harusnya cek nadi dan respirasi, dx yg lengkap ya, DD kurang tepat
IPM 3	Jadi interpretasi GCSnya gmn kah? <5 ? dipelajari lagi cara pemeriksaan GCS yaa.. bebaskan pakaian ketika melakukan pemeriksaan patella, lesi hipodens bentuk bulan sabit? Dx Stroke hemoragik ec SDH, dd Stroke hemoragik ec EDH, SAH. Kenapa stroke? Edukasi menjadi tidak tepat karena penyakit stroke =(dipelajari lagi yaa dek
IPM 4	menyebutkan syok hipovolemik sebagai diagnosis banding. sudah melakukan primery survey, memberikan oksigen, tidak memposisikan dalam posisi syok. isi dulu tabung tetesan 1/2 lalu alirkan cairan infus sampai tidak ada udara di selang infus. ini masih masih banyak udara di selang infus. desinfeksi dulu sebelum menusukkan kateter i.v. belajar lagi teknik pemasangan infus yang benar.
IPM 5	cek respon tdk dilakukan, cara cek breathing lgsg ke saturasi oximeter, laringoskop kalo tdk dipake matiin dulu cahayanya, laringoskop diangkat, jgn diungkit, jika saat pengecekan ET tidak simetris di apakan?
IPM 6	Anamnesis cukup lengkap, bisa memberi kesempatan pasien bercerita. Hasil pemeriksaan status mental cukup lengkap. Dx keliru dengan DD. Coba cek lagi dek kriteria diagnosis skizofrenia itu seperti apa. Resep yang dituliskan jenisnya sudah benar, tapi dosis keliru. Terapi CBT yang disampaikan tidak tepat untuk kasus ini.
IPM 7	Ax= keluhan penyerta belum tergali, riw kebiasaan belum tergali ; Px fisik = ok ; Px penunjang = sudah mengusulkan pemeriksaan penunjang dan interpretasi sudah benar ; Dx = belum lengkap ; Tx = baca lagi ya ; Komunikasi = ok ; Profesionalisme = ok
IPM 8	AX: skala nyeri perlu dinilai , PX: cuci tangan dahulu sebelum pemeriksaan, lakukan pemeriksaan lingkaran abdomen, PENUNJANG:, interpretasi foto rontgen genu kurang lengkap (ada penyempitan atau tidak?), DX kurang lengkap, TERAPI belum tepat, apakah cukup hanya paracetamol sebagai analgetik? EDUKASI berapa penurunan BB minimal yang dianjurkan? Apa latihan fisik yang sesuai dengan kasus ini?